

sábado 18 de septiembre de 2021

La Laguna destina 30.000 euros a la atención de personas mayores sin recursos del municipio en el Hogar del Santísimo Cristo

El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado destinar una subvención de 30.000 euros al proyecto Confort de residentes del Hogar del Santísimo Cristo para personas mayores sin recursos, una aportación económica que permitirá garantizar la calefacción y otros servicios complementarios en esta residencia, perteneciente a la Congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados y que acoge a 73 personas mayores de la localidad que carecen de recursos y se encuentran en una situación de necesidad social.

El acuerdo mantiene la línea de colaboración entre el Ayuntamiento y esta organización no gubernamental, una institución fundada en el municipio a finales del siglo XIX y que ha actualizado y modernizado su atención para representar “un ejemplo de gestión de este tipo de centros y que atiende a un número importantes de vecinos y vecinas de La Laguna, quienes reciben así el trato que no pueden tener en sus hogares, ya sea porque están solos o porque presentan una situación de dependencia y necesidades especiales de apoyo”, destaca el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio.

El edil explica que “este tipo de iniciativas, que ofrecen una atención necesaria a nuestras personas mayores, son importantes para dar respuesta a una situación que la pandemia ha puesto claramente sobre la mesa y en la que todas las organizaciones ocupan un papel fundamental”. En este sentido, recuerda que La Laguna está estudiando nuevas políticas públicas de cuidados para garantizar que las personas mayores y en situación de dependencia puedan vivir con autonomía el mayor tiempo posible, pero también, para dar valor a los cuidados como un trabajo indispensable para la sostenibilidad de la vida, priorizando su universalidad, calidad y condiciones laborales dignas.

El Hogar Santísimo Cristo de La Laguna, perteneciente a la Congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados y fundado en 1897, tiene como principal finalidad la de asistir a las personas mayores más desfavorecidas, sin ningún tipo de discriminación, ofreciendo una atención integral e intentando mejorar la calidad de vida de sus residentes. Además, da preferencia en la admisión a las que no posean recursos económicos, carezcan de familiares directos, no sean atendidos en sus necesidades o aquellos casos de imposible resolución por la aplicación de otros recursos.

Actualmente, el Hogar tiene acogidas a 109 personas, de las que el 62.4%, 41 mujeres y 32 hombres, son de La Laguna. El 51% de las plazas son de tipo social y el resto, de carácter sociosanitario. La plantilla de este centro residencial está compuesta, además de las 5 religiosas, por 27 trabajadores y trabajadoras, que prestan servicios residenciales, de cuidados y atención individual, asistencia sanitaria, fisioterapia y atención terapéutica.



Concejal Bienestar Social Rubens Ascanio